



学校だより

とき・あかし錦城

2020年(令和2年)
11月5日(木)(第63号)
明石市立錦城中学校

行事で培った力を次へ

…… じっくりと落ち着いて教科学習に取り組もう ……

学校長 永田 浩史 (ながた ひろし)



全校生の文化発表会が終了し、3年生の修学旅行、2年生の「ものづくり体験学習」、1年生の「ふるさと明石校外学習」と立て続けに校外行事を実施しました。

文化発表会では、全校合唱は行わず、各学年の合唱を発表するだけでしたが、どの学年も取組の成果を存分に表現できていたと感じました。当日はマウスシールドを着用して歌いましたが、仲間とともに自信あふれる歌声が体育館に響いていました。

“文化”とは、世の中が開けて日々の暮らしが物質的にも精神的にも高まっていくことを言います。コロナ禍の中での文化発表会でしたが、取組を通して得た多くの“学び”を生かして、今後の自分たちの中学校生活を高めていきましょう。

保護者の皆さまには温かい拍手をおくっていただきましたこと、深く感謝申し上げます。また、観覧の入れ替え時には、PTA評議員の方に座席の消毒をお手伝いいただきました。重ねてありがとうございました。文化部や各教科の展示作品にも生徒の優れた才能が随所に表現されていたと思います。改めて子どもたちの創造性の豊かさやアイデアの豊かさを感じる時間になったことと思います。

また、例年、錦城中の3年生全員が出演する他、市内各中学校の代表クラスや吹奏楽部、合唱部等が出演していた明石市教育委員会主催の「連合音楽会」(市民会館大ホール)は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、残念ながら中止となりました。



▲3年生学年合唱



11月の主な行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
5	木	シェイクアウト訓練・3年生進路説明会	18	水	NB
6	金	減災教育	22	日	NB
10	火	3年オープンハイスクール	23	月	勤労感謝の日・NB
11	水	3年オープンハイスクール・NB	24	火	NB
		錦城校区学校運営協議会	25	水	期末考査・NB
13	金	登校指導 全校集会	26	木	期末考査・NB
17	火	錦人協リーダー研修会	27	金	期末考査

ほのかなる空の匂いや秋の晴

高浜虚子

培

パイ・つちかう
●土と音を表す音(ホウ→パイ:重ねるの意)とからなり、草木の根に土をかけて育てる意味を表す。

2020年度 理科研究児童生徒作品展 入賞者一覧(錦城中)

- 【特別賞】
1年 丸山 輝生くん 『折り紙の可能性』
1年 西本 真平くん 『誰でもスローイン(サッカー)の飛距離を伸ばす方法』
- 【研究賞】
3年 西峯 穂香さん 『バナナを長持ちさせる方法』
3年 高見 優希さん 『マスクについて』
- 【プレゼンテーション賞】
2年 松田 しほりさん 『ソーシャルディスタンスって本当に効果があるの?』
- ▼中学生の作品総数は49作品で、入賞者7名のうち、5名が錦城中学校でした。

第72回秋季明石市民ソフトテニス選手権大会

【男子ソフトテニス】

優勝 おめでとう!
峯川 忠和 くん 岩澤 優 くん ペア

第3位
西田 力生 くん 長田 千拓 くん ペア

PTA広報部の壁面掲示 展示中

▼PTA広報部が企画したアンケートの集計結果が生徒玄関に展示されています。「起床について」「夕食メニュー」について生徒、教職員へのアンケートでした。堂々の1位メニューは「ハンバーグ」2位「カレー」3位「寿司」「餃子」でした。先生たちの大好きメニューは、「すき焼き」「焼肉」「肉じゃが」

▼広報部のみなさま、ありがとうございました。



とき・あかし63 2020 読書週間

10月27日～11月9日

▼今年の標語は「ラストページまで駆け抜けて」戦後、「読書の力によって、平和な文化国家を作ろう」と始まったのが、1947年11月17日。そこから数えること今年で第74回の読書週間です。※文化の日を中心にした2週間。最近ではメディアの発達によりスマホやタブレット端末でも書籍を読むことができます。しかしながら、暮らしの中に「本」があり、生活の中に活字や挿絵等とともに豊かな時間が流れていることも大切だと感じます。▼このところ、神戸新聞に連載されているのが、宮部みゆきの「三島屋変調百物語」。明石市民図書館で本を借りて、シリーズの最初から読み進めています。楽しいひと時です。

